Viernes 24 de ctubre de 1913.

in la práctica....

o hay microscopio comparable o un periodista sin tema.

asunto más nimio, la nota más importante, adquiere bajo su pluma

las dimensiones de un artículo.

¡Con decir que se ha escrito ultimamente hasta sobre las moscas y la manera de extinguirlas; , no ha habido remedio, los pacíficos insectos han tenido que estirarse y extend rse hasta ocupar media columba en cada diario

Algo por el estilo ha sucedido con la convención liberal.

Le tocó la mala suerte de realizarse en u período pobre e temas y tuvo que resolverse a pasar de su carácter de simple nota cómica, a reunión seria, cuyas resoluciones tienen importancha grave, e influyen notablemente en las tendencias del liberalismo.

Si se descuentan, sin embargo, con criterio tranquilo las palabras exaltadas, los discursos de choción, los frailes comidos y las reformas a largo plazo como la separación de la Iglesia y el Estado, la instrucción laica y obligatoria, etc; con el único caso de act alidad posible, la Convención- que de palabras- ataca todo acercameiento a los conservadores, da - en la práctica - facilidades para ese acercamiento.

De palabra se llega a considerar coalición qualquier combinación de Gobierno que importe compromiso con los conservadores, aunque estos ne

cuenten con representantes en el ministerio.

De hacho, se rebaja a los dos tercios de los asistentes (antes eran 2/3 de todo el directorio) el número necesario para autorizar una coalición; y se disminuy . 3 días (antes eran ocho / el tiempo necesario para citar, con ese objeto al directorio.

n suma. la convención ha facilitado las coaliciones .

El cambio de programa no tine importancia alguna...porque cada liberal conserva al propio. No todos los exponen en las convenciones porque no están dispuestos a recibir una pifia; pero en saliendo de la reunión quedan yan coalicionistas o aliancistas como hantes de haber entrado.

Y la prueba d lo poco que importan - estas reformas- es que ningún

convencional ha cambiado de partido

Los radicales deben estar inconsolables con esto: los convencionales doctrinarios les han quitado su programa y o han ingresados a sus filas.

Este es el resultado práctico de una convención tan comentada.; Cuánto se agraven las cosas con laf lta de tema;